

# 令和6年度 南小っ子の活動がはじまりました！

## 「始業式」

ドキドキのクラス発表と担任発表でした。



## 「給食開始」

今年度最初の献立は、ポークカレー・きゅうりのちゅうかづけ・ぎゅうにゅうでした。



## 「1年生を迎える会」

全校から祝福されて1年生のみなさんが南小の仲間入りをしました。



入学・進級をして、新しいクラス・担任の先生など、出会いが多くありました。新しいことに出会い、チャレンジする子ども達の笑顔が学校の活力になります。笑顔いっぱいにお過ごせるよう、安全・安心に気を付けながら学びの保障をしていきます。

## 【コミュニティ・スクール通信 NO. 1】

本校はコミュニティ・スクールの指定を受けてから、今年度で19年目となります。「広がる夢 地域とともにつくる 南小コミュニティ」とスローガンを掲げ、学校と地域が手を携え、子どもたちの夢を育む活力ある学校をめざしています。今年度におきましても、地域の方々にご協力いただきながら学校づくりを進めてまいります。

学び支援では、本校の特色でもある栽培活動や昔遊び等、多くの方のご協力をいただいております。5年生の「総合的な学習の時間」では、伝統の梨作りが始まりました。4月は、立派な梨を育てるために大切なことについてお話を聞き、一緒に受粉や除草の作業をしていただきました。南河原小学校の伝統は、人の力で守られ受け継がれていることを感じます。(このコーナーでは、通年を通してコミュニティ・スクールの取り組みを紹介していきます。)